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□ 花城清文 議員

１．専門学校の誘致について 【 町長・教育委員長 】

（１）医療や福祉関係の資格を得るため、専門学校を誘致してはどうか。

２．南風原バイパスについて 【 町 長 】

（１）南風原バイパスに町道２１号線（新川地内）から那覇向けに合流できるように

整備すべきと思うがどうか。

３．北丘小学校への通学路整備と擁壁の補強工事について 【 町長・教育委員長 】

（１）平成２４年度予算に北丘小学校新川斜面地通学路調査委託料が計上されている

が、その調査は終わったのか。

（２）調査の結果、新たな通学路の整備はどのようになるのか。

（３）法面を保護している擁壁も補強工事が必要と思うがどうか。

４．文化センター及び中央公民館の駐車スペースについて【 町長・教育委員長 】

（１）文化センターや中央公民館は公用施設ではなく、町民に利用してもらう公共施

設だと思うが、現在の駐車スペースをどう思うか。

（２）中央公民館で収容できる観客は５００余名である。その来客数に対応した駐車

場の整備が必要だと思うがどうか。

（３）隣接した土地を購入し、駐車場を拡張すべきと思うがどうか。
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□ 赤嶺奈津江 議員

１．災害に強いまちづくりについて 【 町長・教育委員長 】

（１）避難所として指定されている場所での訓練は行われているか。

（２）被災地での避難所生活の中で、小中高校生が大きな役割を果たしたと聞いてい

る。防災教育として、学校においても避難訓練だけでなく、避難所生活訓練を行って

はどうか。

（３）公民館やコミュニティセンターが避難所となっている。そこで、異年齢での生

活訓練を行うのはどうか。

（４）障がいがあり、自宅で人工呼吸器を使い生活している方もいる。避難所の電源

確保はどうなっているか。

①現在、太陽光発電及び蓄電池が設置されている避難所はあるか。

②避難所に人工呼吸器など、電気が必要な方々のためにも太陽光発電及び蓄電池を設

置してはどうか。

③公用車にＥＶ車（電気自動車）を導入し、災害時には電源供給車として利用しては

どうか。
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（５）障がい者や人工呼吸器利用者など支援が必要な町民の把握を行っているか。ま

た、災害時の避難サポート計画はどうなっているか。

（６）防災教育を一層充実させるため、内閣府防災担当も支援している「防災教育チ

ャレンジプラン」に取り組んではどうか。

２．権限移譲について 【 町長・教育委員長 】

①県より市町村への権限移譲が進むなか、 パスポート申請窓口についても、県内に

おいても２８市町村が権限移譲を受けている。本町においても権限移譲を受け、町民

サービスのためにもパスポート窓口を設置してはどうか。

②権限移譲は多岐にわたる。今後、県からの権限移譲を検討している業務はあるか。

③権限移譲が進めば業務増加は否めない。その中で体制の見直しや職員配置など多く

の課題が出てくると思われる。今後の対応についてどう考えているか。
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□ 金城好春 議員

１.無電柱化の推進について 【 町 長 】

（１）津嘉山北土地区画整理地区内を金沢方式の無電柱化で電柱のない、すばらしい

景観のまちにできないか。

（２）喜屋武と津嘉山を結ぶ県道１２８号線に建っている電柱を無電柱化して、通行

しやすい歩道にできないか。

２．安心・安全な道路整備について 【 町 長 】

（１）兼城交差点(県道沿い）は雨が降ると水たまりができ、歩行者に支障をきたし

ている。改善できないか。

（２）第１団地前の町道２９号線から本部公園入口の町道６号線の中央にあるべき白

線が消えて、車の通行に支障をきたしている。また、何カ所か横断歩道の白線も消え

ている。早急に改善できないか。

３．資材・備品の有効活用を 【 町長・教育委員長 】

（１）黄金森公園内、陸上競技場東側から北側の緑地内に植樹祭で利用したと思われ

る鋼管パイプ、約３００本が打ち込まれたままとなっている。引き抜いて再利用でき

ないか。
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□ 知念富信 議員

１．兼城から国場間の朝のバスレーン解除を 【 町 長 】

（１）那覇市街地へのアクセス道路が整備され、バスレーン解除を望む声が多いが、

取り組むべきではないか。

（２）兼城十字路からバスレーン路線を３車線にすればスムーズに車は流れたと思う

が、町はどのように対処したか。

（３）バスレーンに対する審議会等はあるか。

２．国場川河川整備の進捗状況を問う 【 町 長 】

（１）宮平地内の左岸側を早期工事すれば、町道１１号線も整備できると思うが、県

の対応はどうか。

（２）当間橋と町道１１号線の段差を解消できないか。

（３）当間橋周辺の整備計画はどうなっているか。

３．兼城相互団地の擁壁を問う 【 町 長 】

（１）西側の擁壁に亀裂が進んでおり危険である。早期の復旧ができないか。

（２）擁壁上部の清掃作業を危険な環境で実施している。手すり等が設置できないか。
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□ 宮城寛諄 議員

１．特定健診受診率の目標達成を 【 町 長 】

（１）今年度、受診率目標の６５％を達成できるか。今後とも高い受診率を持続でき

るか。

（２）平成２４年度までに受診率目標が達成ができないと国からペナルティが課せら

れる可能性がある。国からのペナルティはなぜあるのか。なくすべきではないか。

２．畑地かんがい用水の水質について 【 町 長 】

（１）山川土地改良区のかんがい用ため池に国道５０７号からの雨水が大量に流入し

ているが、水質を検査したことはあるか。

３．選挙の投票率アップを 【 町 長 】

（１）選挙のたびに投票率が下がってきているが、今度の総選挙において何か対策は

行っているか。

（２）投票率向上を目指して具体的に行動できないか。

①近くで投票できるよう、投票所を増やすことができないか。

②投票を呼びかけるため、ポスター等掲示など活発な選挙啓発活動ができないか。

③町内の選挙ポスター掲示場を増やすことができないか。
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□ 宮城清政 議員

１．観光協会設立について 【 町 長 】

（１）設立の時期はいつ頃か。

（２）観光協会の企業、個人等の会員構成はどのようになるか。

（３）地域観光まちづくり推進室の事業をそのまま観光協会が引き継ぐのか。

（４）町が補助している地域観光まちづくり推進室の人件費と一括交付金等で委託し

ている業務は、観光協会設立後はどうなるか。
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□ 大城毅 議員

１．認可保育園の増園を図るべきではないか 【 町 長 】

（１）認可外保育園が認可化を希望する場合、町はそれを手助けすべきではないか。

（２）保育に欠ける児童はすべて保育されているか。

２．バス停の屋根・ベンチ整備の進捗は 【 町 長 】

（１）バス停の屋根・ベンチ整備の進捗はどうなっているか。

３．行政オンブズマン制度の設置を 【 町 長 】

（１）町に行政オンブズマン制度を設置してはどうか。



-9-

□ 浦崎みゆき 議員

１．「子ども・子育て関連３法」の成立を受けて子育て支援の計画を問う

【 町長・教育委員長 】

（１）地域ニーズに基づいた子育て事業計画として、合議制の機関「地方版 子ども

・子育て会議」を設置することができるが、設置計画はどのようになっているか。

（２）子育てに関する実態調査を実施する計画はあるか。

（３）個人や団体からパブリックコメントを受け付ける考えはないか。

２．幼稚園の土曜日開園を 【 教育委員長 】

（１）平成２５年度より幼稚園の保育時間が延長される。幼稚園の土曜日開園を求め

る声が多いが見解を問う。

３．シルバー人材センターの設立を 【 町 長 】

（１）シルバー人材センター設立に対する見解を問う。

（２）南風原町がセンターを設置できない具体的な理由は何か。

（３）他市町村が設置できているのはなぜか。
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□ 上原喜代子 議員

１．土曜日授業の実現を 【 教育委員長 】

（１）土曜日に授業を行っている学校は全国でどのくらいあるか。実施する理由は何

か。

（２）新学習指導要領の開始にともない、本町での小学校の授業の時間数にはどのよ

うな変化があるか。特に小学校１年生に変化が見られるのか。

（３）全体的に見て、小中学校の宿題の提出率はどうか。

（４）適正就学指導の判定結果による６０名の児童・生徒に対する教育措置はどのよ

うに実施するのか。

（５）土曜日授業を行うことで、授業時間数の確保やそれぞれの児童に合った学習支

援ができると思うが、土曜日授業ができないか。
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□ 照屋仁士 議員

１．すべての自治会に青年会・女性会を結成せよ 【 町長・教育委員長 】

（１）青年会・女性会は本町にとってどのような役割を果たしているか。

（２）青年会・女性会の支援育成のための事業は成果を上げているか。

（３）すべての自治会に青年会・女性会を再建させるためにも、より実情に沿った対

応をするべきではないか。

２．文化のまち「南風原」を目指して 【 町 長 】

（１）去った１１月３日、４日に「はえばる２０１２ふるさと博覧会」が開催された。

今年の取り組みについての評価や反省、総括をどう考えるか。

（２）「まつり」は本町をＰＲするためにも大きな魅力と考える。「文化のまち・南

風原」を全面に押し出して、メディア展開や大口スポンサーの獲得も含め、発展的に

展開する考えはないか。

３．明るい選挙の後押しを 【 町 長 】

（１）選挙啓発費の平成２４年度予算は１８万５千円である。予算を増額し、より積

極的に投票率の向上に取り組むことができないか。



-12-

□ 玉城勇 議員

１．ＡＥＤ（自動体外式除細動器）の管理状況は 【 町長・教育委員長 】

（１）公共施設及び各自治体にＡＥＤが設置され、２年以上が経過している。現在の

管理状況はどのようになっているか。

（２）ＡＥＤのパット使用期限が過ぎていると思われるが、交換の状況はどのように

なっているか。

（３）パット及びバッテリーの交換について、町の助成は検討されているか。

２．南風原町民の老後の生活設計について 【 町 長 】

（１）高齢者が安心・安全に生活していくために調査・検討がされているか。

（２）施設への入所が必要な方についての調査及び対策はどのようになっているか。

（３）高齢者が住みなれた地域で生活できるように、各自治会毎に宅老所等の設置が

必要と思うが、検討するに値しないか。

（４）無年金者が増える可能性があるが、無年金者の老後について調査・検討されて

いるか。

３．黄金森公園陸上競技場について 【 町長・教育委員長 】

（１）陸上競技場のトラック及びフィールド修繕の要望があるが、次年度以降、修繕

の計画があるか。

（２）トラックやフィールドの使用について、個人及び団体の利用者は満足している

か。

（３）フィールドにおいてハイレベルの競技者の利用についても許可しているか。
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□ 玉城光雄 議員

１．県運営による本島一円内での保育所（園）の一元化について 【 町 長 】

（１）市町村の枠にとらわれず、誰でもどこからでも入園を希望できる県立の保育所

（園）が必要だと思う。自由に園児の選定ができる保育行政の確立を図るため町から

要望できないか。

２．美観・景観条例制定について 【 町 長 】

（１）宮城安里又原地区の緑地帯及び大名公民館裏の緑地地区や東新川地区を美観、

景観の指定地区として町条例の制定ができないか。

３．畑地かんがい事業について 【 町 長 】

（１）宮城地内の土地を一部与那原町が土地改良している。その地域を与那原町の土

地改良区から外し、宮城地区土地改良区へ返還できないか。その上で宮城区民に対し、

同等・平等な畑かん整備事業を早期に図り、農業振興策が図れないか。

（２）一般財源の活用や単独事業で、早急な畑かん事業を行い、宮城農家の所得倍増

を図ることができないか。

４．南風原町立北地区公民館の建設について 【 町 長 】

（１）宮平仲瀬原にある瑞泉酒造貯蔵庫の北側用地に町立北地区公民館の建設を図り、

地域活性化広場ができないか。

（２）建築後に商工会へ業務委託を図り、明日への大きな商工会を構築することがで

きないか。


